

< BACK TO LIST

## YVAN

**26 - 1050**

Petit, à l'école, j'aimais m'amuser. C'est mon côté rigolo. J'ai raté ma 6<sup>ème</sup> primaire. On m'a dit que je n'étais pas assez mature.

Mon parcours scolaire a été assez chaotique. J'ai fait plusieurs écoles, j'ai changé d'options, jusqu'à ce que j'arrête complètement l'école en 2011. En 2012, je suis parti avec mon oncle et ma tante au Panama. Ils m'ont emmené en voyage pour que je change d'air, discuter avec moi et m'ouvrir un peu au monde. Ça m'a fait beaucoup de bien. Quand je suis rentré, j'étais décidé à passer mon CESS. Je me suis inscrit dans une école privée. Je suis passé du statut de fouteur de merde à élève studieux.

Je suis sorti en 2015. J'ai commencé à chercher du boulot, j'ai fait d'autres petites formations. Mais je n'ai pas trouvé ma place. Je suis petit à petit tombé dans une déprime. Je ne faisais plus rien car je me disais que ça servait à rien, que je n'étais pas capable. J'étais dans un cercle vicieux. Ma mère m'a poussé à me rendre à la Mission Locale d'Ixelles. Là, ils m'ont fait passer une simulation d'entretien d'embauche. Ils en ont conclu que je n'avais pas beaucoup d'estime de moi-même. Ils m'ont conseillé d'aller chez ART2WORK.

En fait, j'avais un grand besoin de motivation, de reprendre confiance en moi, de me rendre compte que j'avais tout de même des bases solides. ART2WORK m'a servi à me rendre compte que je suis capable et que si j'ai envie de le faire, je le fais !

Ma priorité, c'est obtenir mon permis. J'ai toujours aimé les bagnoles et je ne suis pas foutu de passer un bête permis. Ensuite, je veux trouver un boulot. J'ai envie de travailler pour être indépendant, me réaliser et qu'on soit fier de moi. Mon rêve, ce serait de devenir concessionnaire automobile. Et puis, je veux être heureux, avoir mon propre chez moi, ma petite famille, une petite vie bien rangée.

Aujourd'hui, je vois la vie beaucoup plus belle. Mon passé est peut-être dans le rétro mais il m'a aidé à avancer. En fait, je m'aime mieux. Parfois, je me regarde dans le miroir et je me trouve plus beau. Je me demande même si c'est moi ou pas. Sans être dikkenek.

Juillet 2018

---

ANISSA

ARTO

CEYLAN

